
議長コラムＶｏｌ.19（令和 4年 11 月号）

『祝！オリックス・バファローズ日本一』

10 月 30 日（土）、26 年ぶりにオリックス・バファローズが日本一に輝き、宮崎市中心部で

開催されたパブリックビューイングは歓喜に包まれました。

リーグ 2 連覇の際は、優勝確立が低いなか最終戦までもつれ、奇跡の逆転優勝を果たし

ました。また、今回の日本シリーズでは、エース山本由伸選手のアクシデントがありながらも、

厳しい状況からの逆転優勝でしたので、諦めない姿に感動を頂きました。

来年、このキャンプ地宮崎においても、優勝パレードが開催されることを期待しています。

『議会報告会』

10 月 22 日（土）及び 11月 2 日（水）に、3年振りに議会報告会を開催することが出来まし

た。

また、これまで宮崎市中心部にある市民プラザを利用して開催していましたが、今回は佐

土原地区、清武地区において開催し、参加者からは「わざわざここまで来てくれてありがとう」

と感謝の言葉を頂きました。

公聴会は、「新庁舎」、「子育て」、「フェニックス自然動物園」、「自治会」についてそれぞれ

会場を分け、直接、市民の皆様からご意見を頂き、どの会場も活気あふれる会になったと思

います。



さらに、初の取組として、実証実験を行っている議会 DX「まちだん」を活用し、オンライン配

信を行いました。

佐土原会場では１４５PV と予想以上の視聴があったようです。

オンライン配信を見ていた方からは「市議会が変わった、市民に開かれた議会」といい評価

も頂いたところです。

市民の言葉を聞き、市政の発展につなげる！

頂いた意見は、議会全体でまとめ共有し、今後につなげていきます。


